Ryan Gosling et Eva Mendes élèvent leurs filles "à la cubaine"

La culture cubaine de la mère semble l'avoir emporté sur les racines canadiennes du père.

Ryan Gosling et Eva Mendes ont choisi d'éduquer leurs deux filles dans la culture latine. Dans une interview pour le site américain People Chica, l'actrice de 43 ans s'est confiée sur sa vie de famille. Elle a ainsi dévoilé élever ses filles, Esmeralda (3 ans) et Amada (1 an), «à la cubaine», dans le droit fil de ses origines donc.

«Esmeralda parle le «spanglish» (langue née du mélange de l'anglais et l'espagnol, NDLR). C'est très mignon. Elle est définitivement bilingue et c'est très important pour nous qu'elle ne connaisse pas seulement le langage mais aussi la culture», explique Eva Mendes au site People Chica. «Ma mère vit à quinze minutes de chez nous, elle parle espagnol aux filles et leur cuisine des plats cubains. Ils écoutent tout le temps de la musique cubaine. C'est une partie importante de notre mode de vie, et je ne voudrais pas que cela se passe autrement», révèle la femme de Ryan Gosling, avant d'ajouter pouvoir compter également sur son père : «Mon père vit là depuis quarante-cinq ans mais ne parle toujours pas anglais, c'est un atout. C'est très cool puisque je veux m'assurer que mes filles parlent espagnol alors je me dis "je vais les emmener chez papa" parce que je sais qu'elles seront obligées de parler en espagnol avec lui».